

覚せい剤は、絶対にダメ!!



行政、保護者、学校、地域が 一体となり薬物を排除へ

去る3月の市議会において、「青少年の覚醒剤等の薬物乱用防止に関する決議」が議員提出議案として提出され、可決されたところです。これは、覚せい剤などの薬物により青少年がむしばまれていく事態を重視し、有害薬物に対する認識を高めることや乱用防止などの啓発活動を行行政、保護者、教育関係者、地域が一体となり



去る3月の市議会において、「青少

年の覚醒剤等の薬物乱用防止に関する決議」が議員提出議案として提出され、可決されたところです。これは、覚せい剤などの薬物により青少年がむしばまれていく事態を重視し、有

害薬物に対する認識を高めることや乱用防止などの啓発活動を行行政、保

護者、教育関係者、地域が一体となり

積極的に推進し、正しい知識やその恐ろしさを青少年に周知徹底させ、

薬物乱用の根絶を目指すものです。

市では、「青少年を育てる狭山市民

会議を構成する団体と協力し、現在の覚せい剤乱用の状況と対策につい

て市民のかたがたに理解していただき

や講演会(市内8地区)など薬物排除

に対する啓発活動を行っています。

また、埼玉県教育委員会では、低年齢化し急速な広がりをみせる薬物乱用を重点課題としており、それを受け、市教育委員会では教師の研修会などへの参加や生徒、保護者への啓発活動を行っています。

市の取り組み

□青少年健全育成団体などとの連携による薬物乱用防止の取り組み▼7

月1日：市内4駅でリーフレット4千枚と花の種を配付▼6月25日～7月15日：市内8地区で青少年健全育成講演会「青少年の覚せい剤等の薬物乱用の現状と対策について」を開催

□各教科、領域を通じて、薬物乱用防止に関する教育の実施

□卒業期の中学3年生や学年集会な

●平成8年の覚せい剤に 関わる事件・事故(全国)

放火未遂(神奈川県・1月)
造園業の男(39歳)は、覚せい剤を乱用し、入院中の内妻

殺人未遂(山口県・10月)
元暴力団幹部の男(27歳)は、覚せい剤を乱用し、入院中の内妻

殺人未遂(山口県・1月)
元暴力団幹部の男(27歳)は、覚せい剤を乱用し、入院中の内妻

娘を廃人にした覚せい剤

●主婦(43歳)

と半年ぐらいで卒業なのに、何を変なことを言っているの」と一蹴してしまったのです。そのときに、親身になつて相談にのつてあげていれば、こんな結果にならなくても済んだのではないかと思つと、悔やんでも悔やんで悔やみ切れないのです。當時の娘の生活態度から、不良仲間と付き合つていたことは薄々知つてはいました。娘が相談してきた時に、私は、「あ

高校卒業を目前にした娘がある日突然「学校をやめて働くかな。」と、ぱつりと漏らしたことがあるのです。酒乱だった夫と離婚し、女手ひとつでようやくここまで育ててあげてきた娘が、私に危険信号を送つてしまつたのですが、その危険信号を私は見落としてしまつたのです。娘が相談してきた時に、私は、「あ

ていたそうです。このような状況では、何の解決にもならず、さらに乱用を続けさせるだけです。薬物の乱用は、私たちの生活に「害」しかもたらしません。

覚せい剤の乱用は自分の体をむしばむだけでなく、幻覚症状や禁断症状からおこる犯罪など社会全体をも

いたしました。事件は、そんなことがあります。た日から3か月くらい経つたある日のことでした。

警察から「娘さんが覚せい剤事件を受け、私は事の重大さに打ちひしがたのですが、その危険信号を私は見落としてしまつたのです。娘が相談してきた時に、私は、「あ

いた」ということで刑務所には行かず、娘が相談してきた時に、私は、「あ

いた」ということで刑務所には行かず、娘が相談してきた時に、私は、「あ

いた」ということで刑務所には行かず、娘が相談してきた時に、私は、「あ

いた」ということで刑務所には行かず、娘が相談してきた時に、私は、「あ